
 

 

 

 

                        団委員長 高 根 博 信 

海のない長野県に育った私は、夏と言えばやっぱり川かプールでした。 

小中学校の頃は夏休み学校のプールが開放されていたので毎日通ったものです。 

女子サッカーワールドカップなでしこ Japan が奇跡の優勝に酔いしれたのもつかの間

上海では、水泳世界選手権が開催されています。日本の選手はなかなかの成績を上げ

ています。 

大きく分けてスポーツには得点を競うスポーツとタイムを競うスポーツがありますが、 

以前からタイムを競うスポーツの忍耐力と精神力は計り知れないと感じていました。 

100 分 1 秒の為にコツコツ上質な筋肉を増やし、体重をそり落とし、科学的、精神的そして肉

体的に最善のトレーニングを重ね取り組んでいる姿は、人はここまでなれるのか? 

信念のある目標や夢や希望を持った人の強さは計り知れませんね！ 

終戦からは 6６年目、東日本災害から 5 ヶ月が経ちました。 

私達も信念を持って何かに取り組んでいきましょう！ 

 

 

 
 
第２２回の世界ジャンボリーは７月２７日から８月７日の間、スエーデンの南端部・クリスチャンスター
ド市郊外のリンガビィ地区で開催されました。今回のテーマは「Simply Scoting」 
わが国からはスカウト１０００名強を始め約１３００名の関係者が派遣されました。  目黒１団からは既
報のとおり、ＶＳ隊の森スカウト、ＢＳ隊の平野スカウトの２名が参加しました。 

 
●派遣スカウト壮行会 （７月３日・祐光殿ロビーにて実施） 
世界ジャンボリー派遣スカウトを励ます壮行会がおこなわれました。会では団委員長から各派遣員へ団国
際交流基金からの補助と記念品が手渡されました。また、各派
遣員からの派遣への意気込み、団委員長、ベンチャー隊長から
の贈る言葉があり、列席した全員で記念写真を撮りました。 
なお、久保田団委員が、第１７回ワールドベンチャーキャンプ
（東京連盟行事・７月２３日～８月４日・アメリカ、イリノイ
州、ウイスコンシン州）に「隊長」として派遣されましたので
併せて壮行会を行いました。 
 
●派遣団国旗拝受式（７月２２日・東宮御所参殿） 
派遣団用の国旗を皇太子殿下より拝受する式がおこなわれました。日本派遣団の中野まり団長以下８８名
が皇太子殿下の接見を受けました。当団の森スカウトも代表として参加いたしました。  
 
●世界ジャンボリー開催 
派遣の２名は７月２３日から青少年センターで事前訓練をおこない、２５日に成田発、２６日デンマーク・
コペンハーゲン着、ここで一泊と観光、２６日にバスでスエーデンの会場へ入りました。  
ジャンボリーの内容については次号にて詳しく報告する予定です。 
二人は８月９日に無事帰国しました。世界のスカウトと交流し、一回りも二回りも大きくなったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

７月１０日に実施されました体験集会は幼稚園年長園児を対象として行いました。今回は
１２名の子ども達が参加をしてくれました。現ビーバー隊より１６名の参加（以前からの体
験扱いの子ども達を含め）があり総勢約３０名という大所帯での活動となりました。 
最初にビーバー隊での儀礼の体験や、敬礼などの基本訓練などを行いました。現スカウ
ト達と混ざって円形で行いましたので体験の子ども達がわからないことなどあると隣の
ビーバースカウト達が手取り足取りを教えてあげるといった場面もありました。 
その後は解散時間までたくさんゲームをして遊びました。当日の祐遊広場はとても良い天気で、汗びっしょりにな
りましたがみんな元気いっぱい体を動かしました。最終的にこの日は８名の方に仮入団をいただきました。９月の
入団上進式には是非みんな揃って入団いただけることを願っております。またこの日は猛暑の中、田邉副団  
委員長には体験にいらしていただいた保護者の方々への対応をいただき心から感謝申し上げます。また体験参
加者の受付にカブ隊団委員の金井さん、水内さんにお手伝いをいただき心から感謝申し上げます。また取材にい
らしていただいた井澤さんには急遽お手伝いをしていただき心から感謝申し上げます。   （中村ＢＶ隊長） 

  

                「祐天寺み霊まつりこども盆踊り大会」が開催されました。  
                今年は震災・節電のため７月１６，１７日の２日間に縮小し、時間

も短くなりました。１団では例年どおり、父母がお茶の接待等のお手伝い、スカウ
トの式典参加をおこないました。育成会も例年どおりＲＳ父母の支援のもと、お茶
やポップコーンなどの販売をおこないました。  

           

 
 
 
 
式典 
仏旗はＢＳ隊                                    育成会の販売 

関根スカウト                               ＣＳ父母のお茶接待 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.60５  （SINCE1959）  

【山手地区ローバー】 
の立ち上げについて 

 
去る 6 月 27 日に山手地区ローバー設
立式典が行われました。 
旧目黒地区時代も地区ローバーは活
動しておりましたが、新しく旧渋谷地
区のローバースカウトが仲間となり、
より一層活動の幅が広がると思いま
す。 
山手地区のメンバーとして協力しあ
って活動できるよう、一団メンバーも
やれる限りの活動をしたいと思いま
す。 
まだ出来たばかりで上手く行かない
部分もあるかと思いますが、ご支援・
ご指導、よろしくお願いします。 
 
     報告：小林ＲＳ（ＢＳ副長） 


